
7 Pièces

210 m²

Réf. 544V1503M

879 000 €

Chateaurenard
Maison à vendre (13160)
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Charmant  mas  à  la  vente  au  cœur  de  la  campagne,  dans  la  zone  de

Châteaurenard.  Ce  mas  de  l'architecture  provençale  du  XIX  siècle  se

déploie  sur  deux  niveaux  et  offre  une  superficie  de  210m²,  avec  un

magnifique  séjour  de  76m².  Exposée  plein  sud,  la  propriété  offre  une

vue  imprenable  sur  son  jardin.  Comprenant  4  chambres,  1  salle  de

bain, 1 salle de douche et 2 toilettes, cette maison saura vous séduire

par ses prestations de qualité dont une cuisine équipée, un chauffage

par pompe à chaleur, une eau chaude électrique et un assainissement

par fosse septique. Profitez également d'une grande ...

Charming farmhouse for sale in the heart of the countryside, in the Châteaurenard

area. This 19th century Provençal architecture farmhouse is spread over two levels

and offers an area of 210m², with a magnificent living room of 76m². Facing south,

the  property  offers  a  breathtaking  view  of  its  garden.  Comprising  4  bedrooms,  1

bathroom, 1 shower room and 2 toilets, this house will seduce you with its quality

services  including  an  equipped  kitchen,  heating  by  heat  pump,  electric  hot  water

and  sanitation  by  septic  tank.  Also  enjoy  a  large  4.5x9  Desjoyaux  salt  swimming

pool, a terrace, 10 parking ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-st-remy-de-provence-13-8332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/agence-immobiliere-st-remy-de-provence-13-8332.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-chateaurenard-2956174.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/immobilier-st-remy-de-provence-13-8332_1.html?tri=RECENTS
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-chateaurenard-2956174.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/13/annonce-vente-maison-chateaurenard-2956174.html


http://www.residences-immobilier.com

